

## Residente se reunió con José Mujica y compartió un conmovedor video del encuentro: "Hoy me siento bendecido"

Principal



Publicada el: 03/10/24	Visitas: 193
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 16	Puntaje: 4.1

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/residente-se-reunio-con-jose-mujica-y-compartio-un-conmovedor-video-del-encuentro-hoy-me-siento-bendecido\\_4249.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/residente-se-reunio-con-jose-mujica-y-compartio-un-conmovedor-video-del-encuentro-hoy-me-siento-bendecido_4249.php)

**RESIDENTE SE REUNIÓ  
CON JOSÉ MUJICA Y  
COMPARTIÓ UN  
CONMOVEDOR VIDEO  
DEL ENCUENTRO: 'HOY  
ME SIENTO BENDECIDO**

*Principal*

*Residente se reunió con José Mujica y compartió un conmovedor video del encuentro: "Hoy me siento bendecido"*

**Residente tuvo un emotivo encuentro con José Mujica y compartió un video inspirador del momento: "Hoy me siento agradecido".**

## **Residente se Encuentra en Uruguay para un Concierto y Visita a José Mujica**

12 de octubre de 2023 El reconocido músico puertorriqueño René Pérez, popularmente conocido como Residente, está en Uruguay para ofrecer un espectáculo en el Antel Arena este jueves. En el contexto de su visita, el artista tuvo la oportunidad de reunirse con el expresidente José Mujica, a quien ha manifestado su admiración en distintas ocasiones. Este encuentro quedó inmortalizado en un video que Residente compartió a través de sus redes sociales. Durante la conversación, Residente expresó: "Es un honor hablar contigo", a lo que Mujica respondió: "El placer es mío viejo, somos de generaciones muy distantes, pero es bueno que aparezca gente con la cabeza libre en este mundo. Tú has sembrado mucho con el canto, y no te calles, sigue". El músico acompañó el video con un mensaje en el que dice: "Cuando tengo ganas de dejar de estar, Pepe me dice esto. Ahora estoy bendecido para tocar hoy en Uruguay. Gracias Pepe y gracias Uruguay". El posteo ha generado cientos de comentarios, incluyendo uno del famoso músico Ricky Martin, quien respondió con íconos de aplausos.

### **Estado de Salud de José Mujica**

José Mujica se encuentra en su hogar recuperándose de un quebranto de salud debido al tratamiento que recibe por un tumor maligno en el esófago. Su esposa, Lucía Topolansky, comentó recientemente que Mujica se alimenta a través de una sonda gástrica tres veces al día, y agregó: "Todos los días va dando un pasito más". Para más contenido sobre Residente y su música, puede seguirlo en sus redes sociales.

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# RESIDENTE SE REUNIÓ CON JOSÉ MUJICA Y COMPARTIÓ UN CONMOVEDOR VIDEO DEL ENCUENTRO: 'HOY ME SIENTO BENDECIDO

*Residente se reunio con jose mujica y compartio un conmovedor video del encuentro hoy me siento bendecido*

## Tags

*uruguay, momento, residente, encuentra, sociales, encuentro, agradecido, reconocido, inspirador, emotivo, concierto, octubre*

## Noticias relacionadas

**3.8 \*** *José Mujica: "El tratamiento de radioterapia resultó efectivo, aunque me siento totalmente deshecho*

**4.8 \*** *José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él*

**4.5 \*** *Manuela: La entrañable perra del expresidente Mujica que se ha convertido en su fiel compañera*

**4.0 \*** *José Mujica se sometió a una intervención quirúrgica: le realizaron una gastrostomía y su estado es estable*

**4.3 \*** *José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos*

**4.6 \*** *Mujica comparte su experiencia con el tratamiento oncológico: "Los médicos dicen que va bien, pero yo me siento destruido*

**4.2 \*** *La salud de José Mujica: Topolansky asegura que "cada día avanza un poco más", aunque reconoce que "no es fácil*

**4.0 \*** *Luis Lacalle Pou envió sus mejores deseos para la pronta recuperación de José Mujica*

**3.6 \*** *José Mujica ingresa al Casmu para continuar su tratamiento oncológico con la mejor atención posible*

**3.7 \*** *José Mujica es dado de alta y proseguirá su recuperación en la comodidad de su hogar*

## Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
Policiales

Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024